



Ifigenia Martínez: por qué es crucial su labor en la presidencia de la Mesa Directiva

La economista y política mexicana asume el reto de equilibrar los intereses de Morena con los de la oposición en un momento crucial para la Cámara de Diputados

Por Jorge Contreras

07 Sep, 2024 12:35 p.m. MX



Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso Federal (redes)

El 1 de septiembre, **Ifigenia Martínez y Hernández** asumió un nuevo reto en su extensa trayectoria política al ser nombrada presidenta de la **Mesa Directiva de la Cámara de Diputados**.

A sus 93 años, la experimentada legisladora y economista enfrenta una tarea monumental: dirigir los trabajos de la Cámara en un contexto político marcado por la **mayoría de Morena**, su partido, y la necesidad de fomentar el **diálogo con las fuerzas opositoras**.

Desde su primer mensaje como presidenta de la Mesa Directiva, Martínez dejó clara su visión. "Estoy muy agradecida y emocionada por la confianza que me han conferido para representarlos", expresó.

En su discurso, hizo un llamado a sus colegas para que **trabajen en conjunto en la construcción de un México** más fuerte, próspero y democrático. Subrayó la importancia de mantener la unidad en la diversidad y recordó que la Cámara de Diputados es un **espacio plural e incluyente**.



Uno de los principales retos de Martínez será mantener un equilibrio institucional en la Cámara. A pesar de que Morena tiene una mayoría considerable, la legisladora se ha comprometido a garantizar que las voces de la oposición sean escuchadas y tomadas en cuenta. **Su desafío radica en evitar** que el poder legislativo se convierta en un **espacio cerrado y polarizado**, lo que podría minar la legitimidad del Congreso.

“Los diputados tenemos el mandato del pueblo para fortalecer el marco jurídico del país”, afirmó Martínez, resaltando la responsabilidad que conlleva su nuevo cargo.

Política de gran trayectoria

Política de gran trayectoria



Ifigenia Martínez fue diputada federal en tres ocasiones, senadora en dos, y su labor como embajadora de México ante la ONU (Redes)

Su experiencia como diputada federal en tres ocasiones, senadora en dos, y su labor como embajadora de México ante la ONU le otorgan un perfil de liderazgo conciliador, que será clave para sortear los desafíos de la legislatura actual.

Economista por la UNAM y doctora por la Universidad de Harvard, Martínez ha sido una figura central en la política mexicana durante décadas. Participó activamente en el movimiento estudiantil de 1968 y fue una de las fundadoras del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en 1988. Su carrera ha estado marcada por la lucha por la justicia social y la democratización del país.

La capacidad de Ifigenia Martínez para actuar con neutralidad, a pesar de sus vínculos con Morena, será crucial en este periodo. Su habilidad para escuchar a las diferentes fuerzas políticas y gestionar los intereses del partido en el poder sin comprometer la imparcialidad del cargo será vital para evitar la polarización que amenaza al Congreso. Con su liderazgo conciliador, Martínez busca consolidar un estado de bienestar más justo e igualitario para México

[Ifigenia Martínez: por qué es crucial su labor en la presidencia de la Mesa Directiva - Infobae](#)